



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/008261-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Sarrión Andaluz, relativa a contactos con el Ayuntamiento de Astorga y la Consejería de Fomento y Medio Ambiente en relación a la rotonda de La Cepeda y soluciones.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 16 de febrero de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/008162 a PE/008346.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 16 de febrero de 2018.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Sarrión Andaluz, Procurador de Izquierda Unida-Equo, perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 9 de noviembre de 2017, en respuesta a la pregunta realizada por IU-Equo a la Consejería de Fomento y Medio Ambiente, esta aseguró que "no se tiene constancia de ninguna comunicación del Ayuntamiento de Astorga en relación con la rotonda de La Cepeda".

Ante dichas declaraciones de la Consejería, el gobierno municipal de Astorga ha afirmado públicamente que presentó el anteproyecto para acondicionar la entrada a la rotonda de La Cepeda desde la Avenida Carro Verdejo en noviembre de 2017, en la reunión con el Delegado de la Junta en León, Guillermo García. Y añaden que en el mismo mes de noviembre, durante la visita del jefe del Servicio Territorial de Fomento, Juan Francisco Escanciano González, uno de los principales puntos del día fue la revisión del acondicionamiento de la glorieta de la carretera de Pandorado.



PREGUNTAS

1. ¿Se han producido contactos del Ayuntamiento de Astorga con la Consejería de Fomento y Medio Ambiente para adecuar la rotonda de La Cepeda?

2. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo para ello?

3. ¿Qué procedimiento tiene que llevar a cabo el Ayuntamiento de Astorga ante la Junta de Castilla y León para adecuar la entrada de la rotonda de La Cepeda hacia/desde la calle Alcalde Carro Verdejo?

Valladolid, 8 de febrero de 2018.

EL PORTAVOZ,
Fdo.: José Sarrión Andaluz